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Requeiro á Mesa ouvido o douto plenário que seja enviado expediente ao senhor Prefeito Municipal
Paulo Roberto Duarte com cópia à secretária de saúde senhora Dinaci Ranzi,solicitando a volta da van
que transporta os pacientes, em Campo Grande. JUSTIFICATIVA: Os pacientes que necessitam do
atendimento pelo SUS em Campo Grande, além de não conhecerem os meandros do atendimento naquela
cidade, normalmente, possuem parcos recursos financeiros para se locomoverem através de táxis,
gastando dinheiro que muitas das vezes falta até para sua alimentação. Este tipo de transporte funciona há
mais de 16 anos e é uma conquista dos usuários do SUS. Sala das Sessões, 29 de outubro de 2.013.
Antonio Sabatel Vereador - PSD

  
SALA DAS SESSÕES, 12 de Maio de 2014

  

Salatiel Nascimento
Vereador(a) - PDT
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